

¿Qué necesitas para alcanzar el éxito e impactar al mundo?



El éxito se puede alcanzar con disciplina, planeación y pasión; sin embargo, lo más importante es impactar a la comunidad, así lo consideran los egresados del Tec de Monterrey, **Enrique Fernández, Rosa Isela Gluyas y Julio Beleki**.

Durante el evento **EXATEC TALKS 2020** -espacio de interacción mediante un formato de charlas breves- los tres egresados compartieron sus testimonios y las claves que los han llevado al éxito.

Enrique Fernández, quien es director del Modelo de Relación para BBVA en México, compartió algunos puntos que le ayudaron a conseguir sus metas.

1. **Tener un plan de carrera** “Es importante tener una meta y con ello un plan para llegar al éxito”
2. **Disciplina:** “Disciplina, disciplina y más disciplina, esto aplica en nuestras vidas profesionales y personales, la gente disciplinada tiende a tener mayor éxito”
3. **Ser tu mejor versión en todo sentido:** “personal, social, espiritual, familiar y por supuesto profesional”



width="900" loading="lazy">

Para Enrique, quien es ingeniero industrial y de sistemas egresado del campus Ciudad de México, una pieza clave para muchos líderes es **salir de la zona de confort**.

*“Cuando te sales de la zona de confort, entras a otras de enorme reto y valor, zona de miedo, zona de aprendizaje, y finalmente, la zona de crecimiento, en **cada cosa que hago en mi vida tengo que salirme de mi zona de confort**.*

Para llegar a la cima tienes que tener los deberes hechos, lo que te toca, todo eso te va a llevar a la siguiente etapa y así sucesivamente. La mente es poderosa, si lo crees, lo puedes lograr”, dijo.



width="900" loading="lazy">

Rosa Isela es egresada del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura como Intérprete de danza de concierto, es comunicóloga y maestra en Administración de Instituciones educativas por el Tecnológico de Monterrey.

Además, es directora general de Fundación EDUCA México, la cual, apoya a instituciones educativas, con la intención de transformar la educación en México así como también directora de Fundación Alberto Baillères.

“Todo lo que había vivido, había sido en un entorno amoroso, privilegiado, con creatividad, pasión, entrega, disciplina, con herramientas, educación, oportunidades, sueños, con innovación y todo eso fue el Tec para mí.

Aprendí que ante la adversidad, la lucha y la firmeza son elementos fundamentales y que puedes seguir bailando con todos los ritmos para generar una coreografía que permita que esta humanidad, este México, logre el bienestar que tanto anhela”, dijo.



width="900" loading="lazy">

Por su parte, **Julio Beleki**, licenciado en comercio internacional, egresado del campus Ciudad de México, realizó cursos de especialización en producción de alimentos y operación de franquicias en Italia y Estados Unidos.

A los 17 años fundó Donitas Beleki, desde el 2003 es miembro de la Asociación Mexicana de Franquicias y en la actualidad ocupa el cargo de presidente nacional; y uno de sus propósitos es contribuir a la economía del país.

*“Yo no sé decir que no, cuando me ponen un reto, me voy por uno más grande, **mi historia es la suma de todos mis fracasos y mis imprudencias.***

Algo que es sumamente importante es contribuir a la economía de nuestro país, ese es mi propósito de vida, ya no abro por abrir tiendas, sino que generamos una cadena importante que son fuentes de empleo”, concluyó el empresario.



width="900" loading="lazy">

Con estos foros se busca reconocer y generar lazos entre los egresados, despertando el sentido de orgullo, pertenencia y amor hacia su alma máter, reconociendo el mérito y trayectoria de la comunidad EXATEC.

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER TAMBIÉN: